

Humanistische Union

Bremer Strafvollzugsgesetz

Mitteilungen Nr. 224 (Heft 2/2014), S. 8

Wie in anderen Bundesländern auch steht in Bremen die Einführung eines eigenen Strafvollzugsgesetzes an. Nach der Veröffentlichung des ersten Referentenentwurfs reichten wir im Februar 2014 eine Stellungnahme zu den Regierungsplänen ein. Wir kritisieren vor allem, dass sie kein Briefgeheimnis für die Gefangenenpost vorsehen, insbesondere für Briefwechsel mit Rechtsanwälten.

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/224-mitteilungen/publikation/bremer-strafvollzugsgesetz/>

Abgerufen am: 19.04.2024